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Interpellation Kofler-Uznach (18 Mitunterzeichnende): 

«Kommt der Kanton St.Gallen seinen gesetzlichen Verpflichtungen bei der Fahrzeug-

kontrolle noch nach? 

 

 

Gemäss Bericht in der ‹Südostschweiz am Sonntag› vom 8. Mai 2011 sollen im Kanton St.Gallen 

über 50'000 Fahrzeuge in Betrieb sein, bei denen die gesetzliche Verkehrsprüfung teilweise mehr 

als ein Jahr überfällig ist. Darunter leidet die Verkehrssicherheit. Mit der Erhöhung des Personal-

bestandes bei den Verkehrsexperten könnte dieser Missstand behoben werden, zumal dies dem 

Kanton zusätzliche Einnahmen bescheren würde. 

 

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch ist der Bestand der Fahrzeuge, bei welchen die amtliche Prüfung überfällig ist und 

um was für Fahrzeuge handelt es sich? 

2. Was unternimmt die Regierung, damit die gesetzlichen Bestimmungen bezüglich Fahrzeugprü-

fungen wieder eingehalten werden können? 

3. Welche Einnahmen ergeben sich für den Kanton St.Gallen durchschnittlich durch die  Prüfungs-

tätigkeit eines Verkehrsexperten?» 

 

 

6. Juni 2011 Kofler-Uznach 

 

 

 

 

Altenburger-Buchs, Blöchliger Moritzi-Gaiserwald, Blumer-Gossau, Bucher-St.Margrethen, Fässler-

St.Gallen, Friedl-St.Gallen, Gadient-Walenstadt, Gemperle-Goldach, Gschwend-Altstätten, Gysi-

Wil, Haag-St.Gallen, Hartmann-Flawil, Hoare-St.Gallen, Huber-Rorschach, Ilg-St.Gallen, Leder-

gerber-Kirchberg, Wick-Wil, Willi-Wartau 
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